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Numéro 6 Année 1900 31 décembre.

BULLETIN
DE LA

SOCIÉTÉ PÉDAGOGIQUE GENEVOISE

Assemblée générale du 27 décembre 1900, petite salle
de l'Institut.

Présidence rie M. Lucien Baatard, président.

1° Communications du Comité.

Les candidatures de M11" Jeanne Babel, Julia BoulFard,
Alice Ganter, Jeanne Henneberg, Julia Humbert, Hélène Ney-
deck et Mary Werder, sous-régentes ; de MM. Emile Bourquin,
Alfred Mounoud, Emile Pàquin et Jean Simonet, régents, et
de M. Emile Billard, sous-régent, sont acceptées à l'unanimité.

L'assemblée se déclare sympathique à l'initiative de
l'Association Philibert Berthelier, et elle charge M. Baatard de

représenter notre société dans la dite association.

2° Discussion des conclusions de M. Rosier sur l'organisation
de cours de vacances pour instituteurs.

(Voir Bulletin n° 5.) M. Pesson demande que l'on tienne
compte, dans la 2me conclusion, de la proposition de MIle
Métrai, d'établir deux divisions dans l'enseignement de la langue.
(Adopté.)

Dans la même conclusion, M. Corbaz propose de supprimer
les leçons pratiques dans les écoles, car il n'en voit ni la
possibilité, ni l'utilité. (Adopté.)

A propos de la 4me conclusion, M. Rieler demande que les
cours ne soient pas gratuits, afin de permettre aux personnes
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